

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat

Wahlen in Schulkommissionen

Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde

Herr Markus Zahnd ist auf den 31. Juli 2011 als Mitglied der Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde zurückgetreten. Von diesem Rücktritt wird - verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit - Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2013 gewählt:

Frau Isabelle Hofmänner (Eltern), 1971, Ensingerstrasse 22, 3006 Bern

Schulkommission Heilpädagogische Schule

Bei der Gesamterneuerungswahl für die Amtsdauer 2009 bis 2013 blieb dieser Sitz noch vakant.

Als neues Mitglied der Schulkommission Heilpädagogische Schule wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2013 gewählt:

Frau Nadine Meier (Eltern), 1973, Büschiackerstrasse 39, 3098 Schliern (ohne Stimmrecht)

Bern, 23. August 2011

Der Gemeinderat